

MEDIENSCOUTS^{MV}

Jugend klärt auf.

Güstrow, den 17. April 2016

Gemeinsame Pressemitteilung

Wissensvermittlung auf Augenhöhe

Achte Generation Medienscouts MV

An diesem Wochenende wurde mittlerweile die achte Generation Medienscouts in Mecklenburg-Vorpommern ausgebildet. Ein Wochenende lang bekamen die Jugendlichen nicht nur Wichtiges zu Themen wie Cybermobbing, Datenschutz, Computerspiele, Viren, Trojaner und Urheberrecht erklärt, sondern auch mit welchen Methoden sie dieses Wissen interessant an andere Jugendliche weitergeben können. Die Ausbildung fand von Freitag bis Sonntag in der Jugendherberge und Bildungsstätte Güstrow-Schabernack statt.

Teil der Ausbildung ist, dass bereits aktive Medienscouts MV den Neuen erzählen, wie sie zum Beispiel an den Schulen Workshops oder Projekttag durchführen und welche Erfahrungen sie gesammelt haben. „Es ist erfrischend und macht uns auch stolz, mitzuerleben, wie sich die Medienscouts MV engagieren und ihre Erfahrungen an die neuen Generationen weitergeben“, so Andreas Beck vom Landesjugendring Mecklenburg-Vorpommern.

Insgesamt sind bisher in Mecklenburg-Vorpommern **über 170 Medienscouts MV** ausgebildet worden, die **an mehr als 50 Schulen aktiv** sind. Sie haben mit verschiedenen Veranstaltungen an ihren Schulen bereits **über 8.000 Kinder und Jugendliche erreicht**.

Die nächste Medienscout-Ausbildung findet vom 18. bis zum 20. November 2016 in Waren/Müritz statt. Weitere Informationen sowie die Anmeldung finden Sie unter www.medienscouts-mv.de.

Hintergrund

Medienscouts MV ist ein gemeinsames Projekt von folgenden Partnern:

- Der Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Mecklenburg-Vorpommern
- Medienanstalt Mecklenburg-Vorpommern
- Landeskriminalamt Mecklenburg-Vorpommern
- Landesjugendring Mecklenburg-Vorpommern
- Landeskoordinierungsstelle für Suchtthemen Mecklenburg-Vorpommern
- ComputerSpielSchule Greifswald

